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efficaci: in attesa di provvedimenti, cittadini e 
turisti continuano a vedere vernice blu e scritte 
rosse su uno dei monumenti più importanti di 
Assisi, la chiesa del Santo Patrono, 

Flavia Pagliochini 
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Di recente ne èapjJtIl'SlllIncbe una rossa, per altu:ellare le bravale ci tJf»*rà moll6 tempo 

ASan Rufino una scritta blu in bell'evidenza
 
ASSISI - Una bomboletta spray, un piedi", che -con parole di senso più 
pennarello e la voglia di apparire: e o meno comprensibile e macchie 
pazienza se l"'opera d'arte" e relati sul muro della cattedrale e sul sedi
va "tag", ossia la firma, viene appo le vero e proprio. 
sta su monumenti di interesse stori Nei' giorni scorsi, mano anonima 
co, artistico o religioso come può con pennarello di colore rosso ha 
essere la cattedrale di San Rufino ad aggiunto la scritta "bovino". 
Assisi. Se fortunatamente il "graffiti wri
Da circa un paio di settimane, segna ting", o"graffitismo" sui monumen
lano alcuni cittadini residenti in z0 ti ad Assisi è quasi per niente diffu
na Ima le scritte sono additate anche so, 4 anni fa in Italia si spendevano 
dai turisti!, sulla panchina di pietra .268 milioni di euro per ripulire le 
attaccata al muro laterale della chie città dai graffiti, mentre nel gennaio 
sa, in vicolo del Torrione, fa "bella" mostra di sé 2008 la cifra, solo per i maggiori comuni, era 
una scritta di colore blu, presente sia sul "poggia- stimata in 25 milioni di euro l'anno. 

Per fortuna 
nella città Serafica 
il "graffiti writing" 
è quasi inesistente 

Vandalismo 
I due luoghi con le scritte 

Una firma su un marmo antico richiede molta 
attenzione etecniche particolari, come l'idropuli
tura ola sabbiatura, assai costosi ma più rispetto
si ed efficaci dei solventi, più "aggressivi" verso il 
marmo e la pietra ma comunque non sempre 

All'inizio del consiglio il racconto dell'esperienza conlpostellana 

Presto il rilancio del est
 
Nell'assise comunale sièparlato di "intervento misto"
 

ASSISI - Thtte le pratiche all'ordi
ne del giorno approvate, nonostan
te il periodo di ferie estive. 
Aseguito dell'assise svoltasi il 31 
luglio, e protrattasi fino a tarda 
notte, il sindaco Claudio Ricci ha 
parlato di "grande compattezza e 
decisione dell'amministrazione 
comunale". 
In prima battuta, si è proceduto 
ad approvare il rendiconto finan
ziario 2007, che presenta un avan
zo di bilancio di più di 500mila 
euro. I:avanzo, ha commentato il 
primo cittadino, sarà impiegato 
"per pubbliche iniziative" ed è 
"segno della sana ed efficiente am
ministrazione legata al fare il più 
possibile senza aumentare le tasse 
comunali". 
Importante anche l'approvazione 
del nuovo statuto del centro Studi 
sul Thrismo di Assisi: "Di fatto 
continua il sindaco - avvia la fase 

Le gracluatorle 

BE'ITONA - La Cooperativa Co
dep, che attraverso una convenzio
ne. gestisce l'impianto comunale 
per la depurazione dei reflui zoo
tecnici, ha iniziato i lavori di ade
guamento del depuratore zootecni
co di Bettona, lavori che consenti
ranno al sistema di depurazione 
di abbattere l'azoto dagli attuali 
100011200 mg litro a 150/ZOOmg 
litro grazie all'aggiunta di una ter
za fase,. dopo la digestione anaero
bica ed aerobica, che consentirà 
la riduzione dei nitrati che verrà 
scaricata nei terreni attraverso la 
fertirrigazione. 

di ristrutturazione erilancio, attra
verso l'ingresso di soci privati 
che, insieme aquelli pubblici, do
vranno valorizzare il centro di ri
cerca (il primo nato in Italia sul 
turismo! afondamentale supporto 
anche dei corsi di laurea sul turi
smo che si svolgono in Assisi", 
Tante le approvazioni inerentian
che i piani attuativi di iniziatiw. 
privata. Sono stati approvati 9pia
ni abitativi, presentati dall'asses
sore all'Urbanistica Moreno Forti
ni, "di grande qualità e con ampi 
spazi verdi - dice l'amministrazio
ne -che prevedono 'piccole ricuci
ture' in tutto il territorio e anche 
nelle frazioni, in modo da evitare 
che famiglie ecittadini vadano ad Palazzo comunale Impegnativo dibattito estivo 
abitare in altri Comuni". Alcuni 
interventi all'inizio del consiglio nuta la firma del gemellaggio e zio delle Olimpiadi di Pechino, il 
hanno riguardato l'esperienza del- l'iniziativa annunciata dal sinda- comune manifesterà la propria g0

la delegazione del consiglio aSan- co Ricci per 1'8 agosto prossimo, lidarietà al Tibet. nconsigliere di 
tiago de Compostela, dove èavve- quando, con l'occasione dell'ini- maggioranza Emiliano Zibetti ha 

In questoperiodo di vacanze si moltiplicano irkorsi algiudice dipace 

Serate estive, fioccart·o le multe
 
ASSISI (v.a.) - Serate nei locali pubblici all'aperto;atten
ti alle multe. Pioggia di ricorsi all'ufficio del giudice di . 
pace, a Santa Maria degli Angeli, a causa dei numerosi 
verbali elevati nell'ultimo periodo. 
Insomma, l'estate si esce di più e anche il rischio di 
sanzioni aumenta. Lo sanno bene gli avventori del Pincio 
di Assisi edei locali da ballo per i più giovani nella zona di 
Bastia Umbra, dove si riscontra il maggior numero di 
verbali elevati. 
le sanzioni scattano spesso ai posti di blocco per guida in . 
stato di ebbrezza, tuttavia, molti hanno subito multe per 
parcheggio in divieto di sosta nei pressi dei locali oppure 
per schiamazzi nei luoghi pubblici. Da non trascw:are 
anche la percentuale di sanzioni elevate achi èstato trova-

Bettona Una .."terza fase" per ridurre i nitrati 

Iniziati i lavori di adeguamento 
al aepotatore zootecnico 

"Anche il livello del refluo presen
te nella laguna di stoccaggio, fa 
sapere l'assessore all'mbiente evi
cesindaco, Valerio Bazzoffia, è no
tevolmente calato, attestandosi a . 
circa 150 cm sotto il livello di 
guardia". Il livello era stato supe
rato nello scorso autunno "e solo 
grazie ad un'opportuna quanto 
tempestiva ordinanza ·comunale, 
conclude Bazzoffia, si èscongiura
to il danno ambientale". Adiffe-. 
renza di altri lavori fatti in passa
to, l'adeguamento del depuratore 
sarà finanziato interamente con 
capitali privati. 

Ricco programma per il giorno "ideato" da Francesco 

A Santa Maria degli Angeli 
la festa solenne del Perdono 

ASSISI (f.p.) -Ricco il programma della giornata odierna del Perdono 
di Assisi: ogni ora dalle 6 alle 11, e alle 17-18, saranno celebrate delle 
messe: alle 11, la solenne celebrazione eucaristica sarà presieduta dal 
cardinale Attilio Nicora, legato pontificio per la Basilica papale di Santa 
Maria degli Angeli; al termine della Messa, la supplica alla Madonna 
degli Angeli e il canto dei pellegrini. 
Per il primo pomeriggio, intorno alle 15, èinvece preyisto l'arrivo della 
Z8esima Marcia francescana, mentre alle 18, sarà il vescovo di Assisi; 
Domenico Sorrentino, a presiedere la Santa Messa, nel corso della 
quale verrà anche ricordato Fabrizio Catalano, il giovane scomparso da 
tre anni proprio ad Assisi. E proprio sua eccellenza ha dato la sua 
benedizione alla squadra olimpica azzurra, che, a due giorni dalla 
partenza per Pechino, è andata a visitare il Vescovo nella sua dimora, 
regaIandogli un quadro realizzato apposta ped'occasione dall'artista 
Nicola Migliozzi; dipinto su pietra lavica, il quadro raffigura Papa 
Giovanni Paolo II. 

to sotto effetto di sostanze stupefacenti. Ecco allora il molti
plicarsi dei ricorsi presso l'ufficio del giudice di pace, che 
ha sospeso le multe in via temporanea e fissato udienza, 
chiedendo agli agenti che hanno accertato le violazioni di 
produrre la documentazione ~he giustifica l'elevazione del
la multa. Tanti, però, anche gli interventi richiesti dai 
cittadini in merito al fastidio causato da rumori molesti, 
che impediscono un tranquillo riposo notturno. La con
travvenzioni in tal senso sono infatti spes~ frutto di segna
lazioni di privati che chiedono l'intervent<> delle, forze, 
dell'ordine per fermare grida e urla e musica ad alto 
volume, Anche in questi casi, però, il giudice ha sospeso le 
multe e fissato udienze, che verranno discusse dopo le 
vacanze. 

L'uomo, ,74 anni, è ricoverato a Perugia 

Anziano finisce fuori strada 
• " 'li. • . . 

mentre SI reca nel suo campo 
ASSISI - Un anziano assisano si è il personale medico del 118 ha do
procurato lesioni piuttosto gravi fi- vuto richiedere l'intervento dei vi
nendo con l'auto nel suo campo. gili del fuoco, intorno alle 17,10, 
I:incidente è avvenuto ieri nella per potere trasportare l'uomo fino 
frazione di. Rocca Sant'Angelo. al mezro di emergenza. Con l'aiu
I:uomo, 74enne del posto, è finito· .to deLpompieri l'uomo è stato si
fuori strada mentre si stava recano· stemato in barella, l'anziano èsta
doa controllare il suo terreno. Da to infine caricato sull'ambulanza e 
chiarire la dinamica dello scontro, trasferito all'ospedale di Santa Ma
anche se la presenza di numerosi ria della Misericordia, ove è stato 
tornanti ependenza rende la stra- sottoposto ai controlli per evitare 
da particolarmente .msidiosa. La che la sua situazione. si aggravi. 
vettura si ècappottata su un cam- Anche se le sue condizioni non 
po e l'uomo ha subito un forte sono state rese note, sembra tutta
trauma e lesioni importanti. Sul via che non vi saranno estreme 
posto si è recata l'ambulanza, ma conseguenze per l'assisano. 

richiesto il voto per una manifesta
zione di solidarietà tiei confronti 
di Tareq Aziz: "Un grido a favore 
della vita che unisca le autorità 
civili e religiose, come Sacro Con
vento e Curia, con un atto ufficia
le·. Richiesta cheil sindaco ha per 
il momento rimandato, in. modo 
da "discuter~ conJl vescovo e il 
Sacro Convento in maniera da tro
vare le forme più appropriàte". In 
generale, il primo cittadino ha par
lato diUDa sedutadecisamente p0
sitiVa, eringrazia "tutti gli assesso
ri e consiglieri che hanno dimo
strato grande impegno per appro
V,aTe i punti all'ordine del giorno·. 
nprossimo appuntamento dell'as
sise èper dopo ferragosto: si parle
rà del Pip di Rivotorto (16 lotti 
artigianali! edi progetti urbanisti
ci per collocare delle imprese a 
Petrignano d'Assisi. 

Valentina Antonelli .. 

Aristei clitica
 
nel mirino
 

amministrazione
 
egestione passata
 
di Confcommercio
 
BASTIA UMBRA -"Fa bene Marco 
Caccinelli a riconoscere le proble
matiche conseguenti al g~rno 

Lombardi, ma farebbe altrettanto 
bene aricordarsi di aver collabora
to.con la giunta e di essersi espres
so in modo critico rispetto alle dell
be~ éIDllDinistrative solàiilente nell' 
ultimo anno della propria presiden
za ConfCommercio. Ora il neo elet· 
to,Sàuro t.upatte1li, si ritrova ado
ver fare iconti con una situazione a 
dir poco critica"; a parlare è il rap
presentante della Lista Civica, Bo
sella Aristei, che torna di nuovo a 
distinguere le sue scelte politiche 
rispetto aquelle di coloro che ban
no tenuto le redini del governo ba
stiolo durante la legislatura che sta 
giungendo al termine. "Nel 2004 
avrei potuto accettare poltrone, in
carichi e compromessi se solo lo 
avessi voluto, ma ciò che veramen
te mi stava a cuore era difendere la 
mia città e recuperare la vivacità 
economica perduta" ribadisce il 
consigliere Aristei "per questo mo
tivo, ho preferito battermi contro 
metodi, atti·e voIontàproprie degli 
ex Ds, gridando allarmi dai banchi 
della minoranza e dalle piazze di 
Bastia Umbra. In cosa consistono 
le attuali problematiche di maggior 
rilievo? Situazione in sospeso circa 
la variante al piano ex Deltafina, 
piano degli insediamenti produtti
vi di Ospedalicchio, degrado del 
centro storico, sospensione del pro
getto ex mattatoio, carenza dell'at
tuale arredo urbano e infine le va
rianti urbanistiche al piano regola
tore generale esportelli unici per le 
attività produttive aproposito delle 
grandi superfici commerciali". 

Alberta Gattucci 


